
Ce qui me rend

heureuse, c'est mes

petits-enfants qui

me redonnent joie et

courage et qui

m'aident à me

sentir moins seule.

Margarette 50 ans Blois
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